

## TSV Wiggensbach – Abt. Leichtathletik

Bei den südbayerischen Hallenmeisterschaften in München konnten vor allem unsere Hochspringerinnen überzeugen.

Katharina Mair wurde mit 1,62 m südbayerisch Hallenmeisterin 2014!

Katharina belegte zudem im Kugelstoß der Frauen mit 9,60m den 12. Platz.

Elena Knestel musste sich mit sehr guten 1,64 m im Hochsprung nur einer Gegnerin geschlagen geben und wurde damit Vizemeisterin der Klasse U18.

Im Weitsprung sprang sie 4,94 m und belegte damit den 14. Platz.

Johanna Klos konnte im sehr großen Starterfeld über 60m der U18 den Zwischelauf erreichen, schied dort dann aber mit einer Zeit von 8,62 sec aus.

Im Kugelstoß erreichte Johanna mit ihrer persönlichen Bestleistung von 10,06m den 13. Platz.

Franziska Bichler belegte im selben Wettbewerb mit 8,86 m den 19. Platz.

Die Staffel mit Franziska Bichler, Elena Knestel, Johann Klos und Viana Spazierer verlor leider das Staffelholz und musste sich mit dem 9. Platz begnügen.

